



República de Honduras
Departamento de Santa Bárbara

MUNICIPALIDAD DE SAN VICENTE CENTENARIO
Teléfono: 2544-13-15 Correo Electrónico: munisancentenario@yahoo.es



CERTIFICACIÓN DE ACTA DE CABILDO ABIERTO

El Infrascrito Secretario Municipal de San Vicente Centenario Departamento de Santa Bárbara. En uso de las facultades que La Ley le confiere **CERTIFICA:** acta de Cabildo Abierto **N°01-2023** de Sesión de Cabildo abierto celebrado por la Honorable Corporación Municipal del municipio de San Vicente Centenario Departamento de Santa Bárbara el día Domingo veintidós (22) de enero del año dos mil veintitrés (2023) en el lugar que ocupa el Centro Social Centenario, siendo las dos de la tarde (2:00 pm). Presidió la sesión el señor Alcalde Dagoberto Licona Cortes, asistido de la vice Alcaldesa Mayra Yarzeny Ramos Ramos y los señores regidores en su orden: Manuel Alejandro Mejía Mendoza Regidor Tercero, Laura Esther Rivera Vega regidor cuarto, faltando sin ninguna excusa Zulma Torres regidor primero y Carlos Adalid Dubon Hernández regidor segundo. Con la presencia del comisionado Municipal, miembros de la Comisión Ciudadana de Transparencia y Representantes de las fuerzas vivas del municipio. Ante el suscrito secretario municipal que da fe se procedió a desarrollar la siguiente agenda **1.** Una vez comprobado el quórum el señor Alcalde dio por abierta la sesión **2.** El secretario dio lectura la agenda la cual fue aprobada sin ninguna modificación. **3.** Invocación a Dios **4.** Entonación del Himno Nacional **5.** El secretario dio lectura al punto de acta donde fue aprobado el presente Cabildo abierto. **6.** Palabras de bienvenida y objetivo del cabildo abierto por el Alcalde Municipal **7. Temas a tratar 7.1** Socialización de la Rendición de Cuentas GL Acumulada al 31 de diciembre del 2022. **7.2.** Presentación y aprobación del informe del IV trimestre 2022 de Avance Físico y financiero de Proyectos y del gasto Ejecutado. **7.3** Socialización del presupuesto 2023 **7.4** Estados financieros, anexos y notas explicativas para la CGR. **7.5** Presentación del Programa de Transparencia Municipal (PTM) 2023 e informe de las actividades desarrolladas por CCT (Comisión Ciudadana de Transparencia y Comisionado Municipal) durante el año 2022. **8.** Asuntos varios **9.** Acuerdos y resoluciones **10.** Cierre de la sesión de Cabildo abierto. **DESARROLLO 3...4...5...6...7...8...9. Acuerdos y resoluciones 7.1** La Corporación Municipal en uso de las facultades que la ley le confiere por unanimidad de sus miembros presentes aprueba todas y cada una de las 14 formas de la Rendición de Cuentas GL Anual Acumulada al 31 de diciembre del 2022. **7.2** La Corporación municipal en uso de las facultades que la ley le confiere por unanimidad aprueba el informe del cuarto trimestre del año 2022 de Avance Físico y financiero de Proyectos y del Gasto Ejecutado tal y como fueron presentados por la encargado de contabilidad y presupuesto enviando los anexos correspondientes a la Secretaria de Justicia, Gobernación y Descentralización. **7.4** La Honorable Corporación municipal en uso de las facultades que la ley le confiere por unanimidad de sus miembros presentes aprueba los estados financieros de cierre contable en el periodo correspondiente al 01 de enero al 31 de diciembre del año fiscal 2022 para poder presentarlos a la Contaduría General de la República. **8.2** La asamblea por unanimidad levanto la mano en señal de que están de acuerdo en que el centro de salud o

Clínicas municipales se construya en el predio del Barrio El Centro contigo a la Biblioteca Comunitaria Riecken Caminos del Saber viendo el riesgo y peligro que puede estar expuesto los enfermos en la carretera nacional. **10. No habiendo más que tratar se dio por cerrada la sesión.--**
-ES CONFORME A SU ORIGINAL--- extendida en San Vicente Centenario, S.B. a los cuatro días del mes de septiembre del año dos mil veintitrés.-----



[Handwritten signature]
F. *[Handwritten initials]*

Marro Josué Ramos Ramos
Secretario Municipal